

Bericht des Faustballabteilungsleiter 2014

Der Personalstand der Faustballabteilung beträgt 60 Mitglieder. In der Hallenrunde 2013/2014 spielten wir mit 2 Mannschaften in der Kreisliga Schweinfurt / Rhön-Saale. Unsere Erste schloss die Runde nach dem Meister NHV Schweinfurt, der 34:6 Punkten erreichte, als 4. mit 24:16 Punkten ab. Unsere Zweite erreichte mit 12:28 Punkten den 9. Platz von 11 Mannschaften.

In der Feldrunde spielte unser TV Jahn als Aufsteiger in der Landesliga Nordwest. Da unser Hauptangreifer zum Saisonstart verletzt ausfiel, er konnte nur am letzten Spieltag schlagen, hieß unser Ziel nur Schadensbegrenzung. Zu allem Überfluss verletzte sich am 1. Spieltag auch noch unser Mannschaftsführer und fiel so auch noch längerfristig aus. Am Ende schafften wir den Klassenerhalt mit 4:12 Punkten, punktgleich mit Kahl nur auf Grund des schlechteren Satzverhältnisses nicht. Auch der Drittletzte hatte nur 2 Punkte mehr auf dem Konto. Ohne unser Verletzungspech hätten wir die Klasse sicherlich gehalten. Meister wurde Bayernligaabsteiger Roth vor der zweiten Mannschaft des TV Oberndorf. Unsere Zweite, spielte wie schon gewohnt in der Kreisklasse und lag mit 8:16 Punkten auf dem 5. Platz von 7 Mannschaften. Meister wurde hier der NHV Schweinfurt.

Bei mehreren Turnieren erzielten wir keine nennenswerte Platzierungen. Unser eigenes Turnier gewann der TV Elsenfeld. Wir erreichten einen 5. Platz.

In der Hallenrunde 2014/2015 spielten wir mit 1 Mannschaft wieder in der Kreisliga Schweinfurt / Rhön-Saale. Sie ist bereits beendet und Meister wurde der TSV Schwebheim mit 26:2 Punkten. Wir mussten uns den Schwebheimern zweimal knapp mit 2:1 geschlagen geben und wurden mit 22:6 Punkten Vizemeister von 8 Mannschaften.

Ich wünsche der weiteren Versammlung noch einen guten Verlauf und verbleibe

mit sportlichen Gruß

Roland Rabs